

mars 2016

Lafarge France

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Chantiers](#) / [Enduits et mortiers](#)

Rénovation de la chapelle Notre-Dame-de-la-Rose



Construite au XIIe siècle, ravagée par les

guerres de religion au XVIe siècle, restaurée au XVIIe siècle, la chapelle Notre-Dame-de-la-Rose de Montélimar est cédée dans les années 1990 au diocèse de Valence par son dernier propriétaire. Se composant d'une nef unique voûtée en berceau avec une abside demi-circulaire, elle a aujourd'hui grand besoin d'être restaurée, ce qui a motivé la Fondation du Patrimoine et l'association des Amis de Notre-Dame-de-la-Rose de lancer une souscription auprès des particuliers et des entreprises régionales pour réaliser la rénovation totale de la toiture, le drainage des murs extérieurs, la réfection des façades et la reprise des enduits. Dans le cadre de son partenariat avec la Fondation du Patrimoine, l'usine de chaux Lafarge basée à Cruas, à 20 km du chantier, a fait don de 95 sacs de chaux blanche Nathural® à l'entreprise Lunardon & Fils chargée de la réfection des façades. En totale intégration architecturale avec les pierres locales, les 500 m² d'enduit ont permis de redonner de la luminance à cette chapelle et de la restaurer selon les méthodes de mises en œuvre ancestrales (gobetis, corps d'enduit et finition).